

新型コロナウイルス感染者の発生と対応について（第1報）

当法人が運営していますケアホームベルビュー広島（サービス付き高齢者向け住宅）の入居者1名が、令和2年12月22日（火）新型コロナウイルス陽性であることが確認されました。管轄保健所に報告し指導をいただく中で、26日（土）、保健所によるPCR検査の結果、残りの入居者32名中5名が陽性であることが確認されました。

また、12月23日（水）、同一建物内にあるヘルパーステーションベルビュー広島（訪問介護）の職員1名が、24日（木）同事業所の職員2名が陽性であることが確認されました。

現在、保健所の調査が行われておりますが、今後とも、保健所の指導のもと感染拡大防止に努めるとともに、必要な措置を適切に講じてまいります。（IGLヘルパーステーションベルビュー広島、IGL訪問サービス舟入24及び同一建物内にありますIGLデイサービスベルビュー広島につきましては、12月23日（水）から休業しております。）

皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

なお、ご入居者さま・ご家族さま・職員の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

※ケアホームベルビュー広島の所在地：広島市中区舟入南1-8-8

令和2年12月26日 社会福祉法人IGL学園福祉会 理事長 永見憲吾